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「ＰＴＡ会長 2 年目の終わりに」  

                                  ＰＴＡ会長 中川 譲 

 

私がＰＴＡ会長を務めさせていただいて 2 年目が終わろうとしています。2 年目となった今年

度も、前年度に引き続き新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた年になりました。 

年度の初めこそ各委員会の長副決めなどはなんとか例年通りのスケジュールで行うことができ

ましたが、その後の活動はなかなか思うように進めることはできませんでした。しかし、そうした

状況の中でも、各委員会の保護者の方々は様々な対策を講じながら活動を行ってくださいました。

本当にありがとうございました。 

学校行事では、残念ながらふるさとまつりは中止となってしまいましたが、少し感染状況が落ち

着いていた 10月には運動会が全校児童の参加で実施され、12月には延期になっていた修学旅行

も宿泊ありで実施されました。また、11月の防災拠点訓練は、密を避けるために港北高校のグラ

ンドもお借りして会場を拡大するなどの工夫をした上で実施されました。その防災拠点訓練は授業

参観と合同で実施され、これまでは見学のみだった児童が４～６年生全員が様々な防災の活動を実 

際に体験するという新たな取組も行われました。 

コロナ禍の中でも、学校の先生や地域の方々は、それぞれが子どもたちの学びをより良いものに

できるように常に前向きに考えて取り組んでくださり、感染対策に留意しながらも新たなチャレン

ジをしてくださいました。私たちＰＴＡも保護者一人ひとりが主体的に考え、行動することで太尾

小学校を中心としたこの地域が、子どもたちがより充実した生活を暮らせる地域になっていくので

はないかと強く感じました。これからも、何が子どもたちのためになるのかということを最優先に

考えて取り組んでいきたいと思いますので、太尾小ＰＴＡの活動にご理解とご協力の程、どうぞよ

ろしくお願いします。 

最後になりますが、太尾小学校の学校運営協議会の会長で太尾小学校防災拠点委員会の本部長も

務められていた大倉山地区連合町会の秋本健一会長が２月 11日にご逝去されました。これまで長

きに渡り、学校・家庭・地域の連携にご尽力されました。ご冥福をお祈りいたします。 

 

 

委員会活動報告  

 

 学年学級委員会    

交通安全教室や走ろう会でのイベントお手伝い、ベルマーク活動としてポイント管理

やインクカートリッジ回収等の活動をしました。 

ベルマーク活動では、皆さまのご協力のおかげで今年度「紅白幕」を購入することができまし

た。今後もポイントが貯まると、子どもたちのために使っていけますので、ウェブベルマークの

活用やカートリッジ回収にご協力いただけますよう、宜しくお願いいたします。 

令 和 ４ 年 度 ３ 月 吉 日 
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 広報委員会 

１２月に「ふとお号 135 号」を無事に発行することができました。学校や子どもた

ちの様子を見る機会が少ない状況が続いたので、運動会、委員会やハッピータイムの写真や先生方

の取材内容をできる限り多く取り入れて完成に至りました。広報委員でアイデアを出し合い、撮影、

取材や編集を通して形にしていくのは大変やりがいのある作業でした。コロナ禍にも関わらず、前

向きに取り組んでくださった広報委員の皆さまをはじめ、先生方の温かいご協力に心より感謝申し

上げます。現在は職員紹介号に向けての準備を進めています。どうぞお楽しみに。 

 

 保健厚生委員会 

今年度は、子どもたちにとってより良い学校生活を考慮しつつ、今後の委員会活動を

いかに効率的かつ委員メンバーの負荷軽減を念頭に置きながら、コロナ禍での活動をさせていただ

き、カーテン洗濯においては、電子による協力依頼を初めて試みました。コロナの感染状況に振り

回されながらも、なんとか例年通りカーテン洗濯、白衣修繕、地域防災訓練、カラーテスター、防

災備蓄品の管理を実施することが出来ました。これは、一重に委員会メンバーや PTA本部の皆さ

ま、保護者の皆さま、学校の先生方の御協力のおかげです。御協力いただきありがとうございまし

た。 

 

 成人教育委員会 

コロナの影響もあり例年通りの活動ができない中、委員全員の皆さまとできることを、

できる時に、できる人が活動しました。11月の保護者向け講習会では『片付け』のスペシャリス

トを招いて講演会を開催。また地域の防災訓練では授業参観の一環として非常時のポリ袋調理法を

生徒たちに実演し、災害時の食糧調達方法を伝えました。12月には換気扇清掃を実施など、1年

を通して保護者、地域、学校、生徒に向けた活動を行いました。 

 

 

 校外生活委員会 

子どもたちの登下校の安全を守る為、見守り隊の方々の意見を伺いながら、より安

全な通学路を目指し、警察、土木事務所、区役所に要望し、スクールゾーン対策協議会で話し合

いを行いました。すでに工事されている箇所もたくさんあり、嬉しく思います。学校の御協力に

より登校班名簿もデータ化に移行していますので、少しずつですが校外委員の作業を簡略化して

いく方向です。長きに渡り活動してくださった見守り隊さんも人数が減りつつあります。朝、少

しでも登校を見守ってくださる方を募集しております。 

 

 お父さんたちの会 

本年度はコロナ禍の影響によりほとんど活動ができない年となりました。 

来期のコロナの状況次第で十分に活動ができない可能性は残りますが、「できる人が、できるとき

に、できることを」の理念通り学校支援活動等を行っていきたいと考えています。 

新メンバーも随時募集していますので、月に一度、会社とも家庭とも違った場で、一緒に活動して

くれる仲間をお待ちしています。 


